



LANZA

DIARIO GRAFICO DE LA TARDE

AÑO, I.—Núm. 21.

Ciudad Real, Sábado 12 de Junio 1943.

Precio 25 céntimos.

S. S. EL PAPA, DE ACUERDO CON EL CAUDILLO, HA PROVISTO OCHO DIOCESIS VACANTES

Son las de Almería, Astorga, Cuenca, Guadix, Cádiz, Lérida, Palencia y Vitoria

Con ello se cumple el convenio entre la Santa Sede y el Gobierno Español

MADRID, 12.—El "Boletín Oficial" del Estado publica hoy comunicados de la Jefatura del Estado por los que se hace públicos los nombramientos siguientes:

En conformidad con el convenio vigente entre la Santa Sede y el Gobierno español relativo a la provisión de Diócesis, S. E. el Jefe del Estado ha tenido a bien presentar y el Santo Padre se ha dignado nombrar, para la Sede episcopal de Almería, vacante por defunción del Excmo. y Rvdmo. señor don Diego Ventaja Millán (O. S. G. H.) al Ilmo. Sr. don Enrique Delgado Gomez, Vicario general de Badajoz.

Para la de Astorga, vacante por defunción del Excmo. y Rvdmo. Sr. don Antonio Sanso Lázaro (O. S. G. H.) al Ilmo. Sr. don Jesús Mérida Pérez, Vicario General de Granada.

Para la de Cuenca, vacante por defunción del Excmo. Sr. don Cruz Laplana y Laguna, (O. S. G. H.) al muy Rvdmo. señor don Inocencio Rodríguez Díaz, párrroco de San Marealo en León.

Para la de Guadix, vacante por defunción del Excmo. y Rvdmo. señor don Manuel Medina Olmos, (O. S. G. H.), al muy Rvdmo. Sr. don Rafael Alvarez Lara, arcipreste de Linares.

Para la de Cádiz, vacante por defunción del Excmo. y Rvdmo. Sr. don Ramón Pérez Rodríguez (O. S. G. H.) al Reverendísimo y Excmo. Sr. D. Tomás Gutiérrez Díaz, Obispo de Osma.

Para la de Lérida, vacante por defunción del Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Salvador Ruiz (O. S. G. H.) al Excmo. Sr. D. Juan Villar y Sanz, Obispo de Jaca.

Para la de Palencia, vacante por defunción del Excmo. y Rvdmo. Sr. don Manuel González García, (O. S. G. H.) al Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Javier Lauzárica Torralba, administrador apostólico de Vitoria.

Para la de Vitoria, vacante por renuncia del Excmo. y Rvdmo. Sr. don Mateo Múgica al Excmo. y Rvdmo. Sr. don Carmelo Ballester Nieto, Obispo de León.—(Logos.)

BIOGRAFIA DE NUEVO OBISPO DE LERIDA

BURGO DE OSMÁ, 12.—Madrid.—El Excmo. y Rvdmo. Sr. don Tomás Gutiérrez Díez, actual Obispo de Osma, nació en Villanueva de la Peña, provincia de Palencia, el 5 de marzo de 1878. Hizo sus estudios en el Seminario de San José de Palencia donde aprobó varios cursos de Latín, Filosofía, Humanidades y Teología con la calificación de meritisima. En Octubre de 1900, fué a Roma pensionado por la Diócesis para completar sus estudios como alumno de la Universidad Gregoriana. En 1902 recibió el grado de Doctor en Filosofía por la Academia Romana de Santo Tomás de Aquino y 1906, los de Doctor en Sagrada Teología y en Derecho canónico por la misma Universidad. Recibió el sagrado presbiterio el 17 de julio de 1904, por el Cardenal Merry del Val. Regresó a España y poco después fué nombrado profesor del Seminario de Palencia y en 1913 canónigo de la Catedral de Palencia tras reñida oposición.

Ocupó importantes cargos en la Diócesis y en 1928 fué nombrado Rector del Seminario, cargo que desempeña hasta el 4 de Mayo de 1935, fué nombrado obispo de Osma.

Fuó consagrado Obispo el 22 de julio de 1935, actuando como consagrantes el arzobispo de Granada y el Administrador Apostólico de Palencia, asistidos del

nistrador Apostólico de Santiago y ciu-Obispo de Tuy, Obispo de Coria, Admidad Rodrigo, teniendo la ceremonia gran solemnidad. Tomó posesión de la Diócesis de Burgos de Osma, después.

En su dilatada estancia en Palencia, ocupó numerosos cargos con gran prudencia, ardiente celo y competencia.

Durante vida de Episcopado, ha realizado una importante labor de Apostolado y ha publicado numerosas pastorales sobre diversos asuntos.

El 7 de Marzo del año actual, consagró la Diócesis al inmaculado Corazón de María.—(Logos.)

BIOGRAFIA DEL NUEVO OBISPO DE ASTORGA

GRANAD, 12.—D. Jesús Mérida Pérez es Rector de la Universidad de Murcia. Abad del Sacro Monte y Vicario General del arzobispado de Granada y nombrado ahora Obispo de Astorga.

Nació en Cieza (Murcia), el 16 de Mayo de 1892. Estudió en el Seminario de aquella ciudad y se ordenó sacerdote en Roma en 1 de Noviembre de 1913 como perteneciente a la Diócesis de Cartagena. Fué nombrado canónigo del Sacro Monte en Agosto de 1917. En la Abadía desempeñó el cargo de Rector por algún tiempo y fué Vicario Prosinodial. El 15 de Febrero de 1917, fué nombrado Provisor y Vicario General del arzobispado desempeñando en propiedad este cargo el 30 de Septiembre de 1929 y también se le nombró asesor Jurídico del arzobispado y últimamente Vicario General, cargo que desempeñaba actualmente. La actividad intelectual ha sido campo en el cual siempre, se ha distinguido el Dr. Mérida Pérez. Fué Profesor del Seminario de Murcia y oficial de la Diócesis de Cartagena. Tiene los siguientes grados académicos: doctor

LOS JAPONESES

bombardean el aeródromo de HENGIANG

Trece aparatos aliados resultaron destruidos y otros más averiados 3 BOMBARDEEROS PARTICIPARON EN LA ACCION

CHUNGKING, 12.—Ocho bombarderos japoneses escoltados por dieciséis cazas participaron en la incursión de ayer sobre el centro de comunicaciones de Hengyang, en Hunan Meridional.

Estos aparatos se vieron interceptados por aviones norteamericanos que derribaron un bombardero nipón sobre la ciudad y tres de caza.—(Efe.)

LOS JAPONESES ATACAN EL AERODROMO DE HENGIANG

TOKIO, 12.—Un comunicado del Cuartel general imperial anuncia que la aviación japonesa atacó el aerodromo de Hengyang y derribó seis aviones enemigos e incendió y destruyó otros siete, averiando muchos más. Un solo aparato nipón falta, por haberse precipitado sobre objetivos enemigos.—(Efe.)

LAS COMUNICACIONES ENTRE JAPON Y TAILANDIA

BANGKOK, 12.—Un comunicado conjunto nipotailandés anuncia que últimamente se ha celebrado negociaciones entre ambos países con el fin de mejorar las comunicaciones y especialmente en servicio telegráfico. Los despachos telegráficos se cursarán en japonés para Tailandia, el Manchukuo y la China. Se ha acordado asimismo establecer un servicio telegráfico en caracteres latinos y otro en japonés entre Tailandia y los países olupados.—(Efe.)

en Sagrada Teología, Derecho canónico y Filosofía, Derecho civil y Licenciado en Filosofía y Letras, también ha sido Director del Colegio de San Bartolomé y Santiago de Granada. Por oposición ganó la cátedra de Derecho canónico en la Universidad de Murcia, de cuya Universidad era actualmente Rector.

(Logos.)

A la hora de cerrar nuestra edición continúa dándonos nuestra agencia las Biografías de los restantes señores Obispos que serán publicadas en nuestro próximo número.

Se ha reanudado la actividad bélica en el Frente del Este

Son rechazados los ataques soviéticos en el sector de Orel

Ofensiva aérea aliada de gran envergadura sobre la costa norte de Alemania

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 12.—El Alto Mando de las Fuerzas Armadas Alemanas comunica: "En el frente del Este, se ha reanudado nuevamente ayer la actividad bélica.

Además de la actividad de los elementos de choque en la cabera de puente del Kuban y en el frente del Kiusmaus, se han registrado combates en el sector del Orel, en el curso de los cuales los soviets, que habían atacado después de grandes preparativos artilleros, han sido rechazados con pérdidas sangrientas para ellos.

En el curso de la lucha contra las bandadas de la región de retaguardia del sector central del frente, fuerzas de las S. S. y de la policía han limpiado grandes extensiones de dicha región después de duros combates que se han prolongado varios días y que han tropezado con grandes dificultades a causa del terreno pantanoso y de las selvas casi impenetrables. Ciento dieciocho pueblos fortificados y campamentos instalados en los bosques han sido ocupados después de vencer una encarnizada resistencia; además fueron destruidos 162 refugios de cemento armado. Las bandadas han perdido numerosos muertos y grandes cantidades de armas y dematerial.

La guarnición italiana de Pantelaria se ha visto forzada a cesar en su resistencia contra los ataques incessantes del enemigo, efectuados por el mar y por los aires, a causa de la falta de agua.

Ayer tarde, una formación de aviones norteamericanos realizó una incursión desde gran altura contra la región costera del norte de Alemania y arrojó bombas sobre las ciudades de Wilhelmshaven y Cuxhaven. Hubo pérdidas entre la población.

Durante la noche pasada, bombarderos británicos atacaron la región occidental de Alemania, especialmente la ciudad de

AGRICULTOR: Asiste al acto Cooperativista que se celebrará el domingo día 13 en el Teatro Cervantes, a las 12 de su mañana. En éste hablarán el Jefe Nacional de la Obra Cooperación, y el Jefe de la Unión Nacional de Cooperativas.

La isla de Lampedusa, objetivo aliado tras la ocupación de Pantelaria

De día y de noche se suceden sin interrupción los intensos bombardeos

La pequeña guarnición resiste heroicamente y se niega a rendirse

ROMA, 12.—Comunicado del Cuartel general de las fuerzas armadas italianas: "Pantelaria, sometida a acciones navales y aéreas en masa de un potencia y una frecuencia sin precedentes, y privada completamente del agua para la población civil, se ha visto obligada ayer a cesar en su resistencia.

El ataque aéreo y naval del adversario, se ha dirigido de nuevo con más intensidad, contra la pequeña guarnición de Lampedusa, que ha rechazado la intinación a rendirse y resiste heroicamente".—(Efe.)

EN QUINCE DIAS, 17.000 TONELADAS DE BOMBAS SOBRE PANTELARIA

ROMA, 12.—Suplemento del comunicado de hoy, del Cuartel general italiano:

"La isla de Pantelaria, situada apenas a 66 kilómetros de Túnez y a 94 de Sicilia, hubo de suspender ayer su resistencia contra los ataques enemigos.

La ofensiva aérea adversaria concentrada contra la isla, desde hace más de un mes, con una violencia extraordinaria e ininterrumpida, había destruido todas las fuentes y depósitos de agua. Radio Londres, puso de relieve clara-

mente la importancia de estos bombardeos, en sus emisiones del 9 de Junio, según los informes de un corresponsal de guerra: "He sido testigo de uno de los más encarnizados y mortíferos bombardeos que he visto contra un solo objetivo. Todo el puerto de Pantelaria parecía un volcán en erupción".

En realidad, en estos ataques "sostenidos y concentrados dentro de una medida sin precedentes" participaron—siempre según radio Londres—la totalidad de las fuerzas aéreas angloamericanas disponibles, que en 13 días han arrojado de 15 a 17 mil toneladas de bombas sobre las pocas decenas de kilómetros cuadrados de la isla. Solamente en la jornada del 10 de Junio, diez mil toneladas de bombas explosivas fueron arrojadas sobre las casas e instalaciones defensivas de Pantelaria. Mientras tanto, la acción aeronaval del adversario se intensificó contra la peña llana y árida isla de Lampedusa, con el fin de anular toda capacidad de defensa ulterior, pero la guarnición resiste con firmeza heroica.

Como es sabido, Lampedusa se encuentra a pocos kilómetros de la madre Patria. El enemigo realiza sus operaciones desde las próximas costas de Túnez, a 120 kilómetros y desde Malta, a 165 kilómetros".—(Efe.)

LA OCUPACION DE PANTELARIA... TERMINO A MEDIANOCHE

LONDRES, 12.—A medianoche, la ocupación de la isla de Pantelaria ha terminado. Las pérdidas sufridas por la Marina y la Infantería aliada son insignificantes.—(Efe.)

LAMPEDUSA, OBJETO ACTUAL

ARGEL, 12.—Comunicado del Cuartel aliado de Africa del Norte:

"Después de la capitulación de Pantelaria, la aviación del noroeste de Africa ha dirigido su acción contra Lampedusa. Los bombardeos contra esta isla, que comenzaron en las primeras horas de la tarde, prosiguieron durante todo el día y por la noche.

En el curso de las operaciones diurnas fueron destruidos 14 aviones enemigos. Tres de nuestros aparatos no han regresado".—(Efe.)

Aparatos norteamericanos bombardean Alemania

Ocho aparatos fueron derribados

EL ATAQUE ALIADO AL N. E. DE ALEMANIA

LONDRES, 12.—El Cuartel General estadounidense en el teatro de operaciones europeo comunica.

Los puertos y astilleros alemanes de Wilhelmshaven y Cuxhaven han sido atacados a la caída de la tarde de ayer por más de doscientos bombarderos pesados del octavo ejército del aire. Una gran formación sin escolta de cazas penetró a pesar de la dura oposición de las fuer-

zas del Eje. Una segunda formación atacó las instalaciones portuarias y la base de objetivos de Cuxhaven. Se observaron explosiones de bombas en las dos zonas de objetivos.

Grupos de vanguardia en el ataque contra Wilhelmshaven hubieron de hacer frente a la oposición de los cazas. Numerosos aparatos del Eje fueron derribados. Ocho de nuestros bombarderos no han regresado.—(Efe.)

DEFENSA EUROPEA

Páginas especiales de LANZA

EL LUNES estará DEDICADA A LA AGRICULTURA

LANZA, para corresponder al favor de sus numerosos lectores, se propone publicar páginas especiales, dedicadas a distintos temas de interés para el público. Daremos comienzo a la publicación de estas páginas en nuestro número del próximo lunes, sobre cuestión tan interesante en esta provincia como es la agricultura. Ingenieros agrónomos, jefes de distintos servicios agrícolas, técnicos en suma de los diferentes aspectos agrarios, tratarán en nuestras columnas los temas de mayor interés actual para los labradores manchegos.

Con la iniciación de estas páginas especiales, LANZA no hace sino corresponder a la favorable acogida que se le ha dispensado en toda la región.



Un cañón de largo alcance montado en la costa italiana